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Le samedi 17 décembre 1994 s’était
tenue l’Assemblée Générale
Extraordinaire pour le redémarrage du
C.I.Q. MENPENTI 10ème. Pour cet
évènement, le Père Antoine PHAÏ avait
mis à disposition une salle de la Paroisse
Saint Défendent au 240 Avenue de
TOULON. Sous la houlette de Monsieur
Philippe FRANCHESCHETTI Président
de la Confédération Générale des C.I.Q.
des bénévoles du quartier se sont
présentés à l’élection du nouveau
Conseil d’Administration. Parmi eux
Monsieur Thierry SANTELLI qui a été élu
ensuite Vice-Président et avait
démissionné quelques mois après pour
se présenter aux élections Municipales.
Je me présentais au Bureau pour être
élu Secrétaire Adjoint. J’étais
accompagné de Monsieur Albert
REULAND qui a accepté lors de mon
élection à la Présidence du C.I.Q. en
septembre 1998, d’être élu Vice-
Président et ensuite 1er Vice-Président
pendant près de vingt ans. J’ai eu la
chance de faire équipe également avec
Monsieur René ASTRUC qui a assuré la
fonction de Trésorier également

pendant près de vingt ans ; sans oublier
Monsieur Régis MORLET qui assure la
fonction de Secrétaire depuis mon
élection en 1998. Pour mémoire, le
C.I.Q. MENPENTI 10ème est le seul à
MARSEILLE et sans me tromper avec les
Communes Environnantes à maintenir
bénévolement un pôle artistique avec
les activités de danses (classique et
moderne) depuis l’occupation des
locaux mis à disposition par la Ville de
MARSEILLE en juin 1995. D’autres
activités comme l’Office Centrale des
Bibliothèques et l’Éveil Musicale nous
ont quitté suite à la crise sanitaire de
2020. 

Pour fêter les 30 ans du redémarrage du
C.I.Q. MENPENTI 10ème, un Conseil
d’Administration s’est tenu le mardi 17
décembre 2024, dans une salle de la
Paroisse Saint Défendent mise
gracieusement à disposition par le Père
Xavier MAURIN Curé de cette Paroisse.
Nous renouvelons nos remerciements à
nos Annonceurs (Collectivités
Territoriales, Chefs d’Entreprises,
Artisans, Commerçants), qui contribuent

à la réalisation du journal annuel en
couleur, ainsi qu’au soutien de nos
adhérents.

Toute l’Équipe du C.I.Q. MENPENTI
10ème vous présente ses Meilleurs Vœux
2025 de Bonheur, Réussite et surtout de
Santé pour vous et vos Familles.

Victor FARINA
Président du C.I.Q. MENPENTI 10ème

Menpenti

Association reconnue d’utilité publique, régie par la loi 1901, par affiliation à la Confédération Générale des C.I.Q 

de la Ville de Marseille et des Communes environnantes.

157 avenue de Toulon - 13010 MARSEILLE - 04 91 79 18 52 - Courriel : ciq.menpenti10@free.fr - Permanences : Mardi 16 h à 18 h
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Comité d’Intérêt de Quartier Mon Village

Vue virtuelle en 3D non contractuelle transmise par la SMPTC

Déjà 30 ans…

10ème

Périmètre C.I.Q. MENPENTI 10ème
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Ouverture de la séance à 17h 15

Présents :

C. I. Q. Menpenti 10ème :
Mmes SIMEONE-VALTER, PASTORELLI, HUMBERT, MM.
CASTANIER, DUCHAMP, FARINA, GADAULT, LE GALL, LEGER,
MARRONE, MORLET, ORTEGA, PSALTI, THOMMEREL.
Excusés : MM. COUSIN, CHAN KAN, GALLINI, REULAND.

Confédération Générale des CIQ :
M. Philippe YZOMBARD, Président
Fédération des CIQ 10ème : 
M. Bernard TERME, Secrétaire Général

Autres CIQ : 
      Madame Annie THOMAS, CIQ LA CAPELETTE
      Mme Mireille ALLACHI, 
      Présidente du CIQ des GRANDS PINS
      M. Alain BARBELIN, 
      Président du CIQ TIMONE MARQUIS
      M. Patrick FIORENTINO, Président du CIQ SAINT LOUP CITE

LA GARDANNE
      M. Alain BURLE, Président du CIQ MENPENTI 5ème. 
Élus :
      Mme Anne-Marie d’Estienne d’ORVES, Maire du 5ème Secteur.
      M. Frédéric GUELLE, Conseiller Métropolitain, Vice-Président

RTM, représentant la Présidente Mme VASSAL.
      Mme Marguerite PASQUINI, Conseillère Municipale Ville de

Marseille, Déléguée aux CIQ
      Représentant M. Benoît PAYAN, Maire de Marseille.
      Mme Catherine CHANTELOT, Conseillère Municipale.
      M. Blaise ROSATO, 1er Adjoint au Maire des 9ème et 10ème

Arrondissements/Délégué à la Tranquillité Publique, Eclairage
Public.

      M. Claude FERCHAT, Adjoint au Maire des 9ème et 10ème

Arrondissements/Délégué à la Propreté.

      M. Guil DARMON, Adjoint au Maire des 9ème et 10ème

Arrondissements, Délégué à l’Espace Public.

Personnalités :
      Mme Olivia PARREL, Ingénieure auprès de Madame le Maire

du 5ème Secteur.
      Mme Julia RENOSI, Cheffe de Projet de Madame le Maire

du 5ème Secteur
      M. Jérôme HAVARD, Directeur Général SMTPC.
      Père Xavier MAURIN,  Curé de la Paroisse Saint Défendent
      M. Julien ESTEVENIN, Représentant la Société 
      des Eaux de Marseille.
      
Après examen des feuilles d’émargement, et des votes par
pouvoir, le Quorum est déclaré atteint. L'Assemblée peut voter.

1°) - M. FARINA soumet au vote le rapport moral et le rapport
d’activités :

Après lecture par M. Victor FARINA, le rapport moral est adopté
à l’unanimité des présents.
Après lecture par M. Régis MORLET, le rapport d’activités est
adopté à l’unanimité des présents.

2°) - M. FARINA soumet au vote le rapport financier :
Après exposé par M. Francis MARRONE, Le rapport est adopté à
l’unanimité des présents.
Les finances, cette année encore, sont saines.
Il est rappelé que la gestion financière du CIQ est consultable lors
de la permanence, tous les mardis ouvrables, de 16 h à 18h.

3°) – Vote du montant des cotisations :
L’Assemblée avec les adhérents ayant voté, valident le maintien
des cotisations au même montant que l’année dernière : 10€ pour
les individuelles et 4€ pour les adhésions collectives des
copropriétés, via un Syndic.

Compte rendu 
de l’Assemblée Générale du 25-01-2024

De gauche à droite : Messieurs Basile PSALTI, Pierrick GADAULT, Francis MARRONE, Régis MORLET, Bernard TERME, Philippe YZOMBARD,
Jérôme HAVARD, Victor FARINA, Madame Anne-Marie D'ESTIENNE D'ORVES, Monsieur Jean-Claude LE GALL, Madame Marguerite
PASQUINI, Messieurs Blaise ROSATO, Frédéric GUELLE, Claude FERCHAT, Guil DARMON, Mesdames Olivia PARREL et Julia RÉNOSI.
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4°)- Vote pour deux nouveaux membres au Conseil
d’Administration : 
Deux nouveaux candidats ont été cooptés lors du dernier Conseil
d’Administration du CIQ :
      Mme Marie-Pierre HUMBERT - Retraitée
      M. Patrick ORTEGA - Responsable Quincaillerie Centrale
L’Assemblée valide l’admission de ces deux nouveaux Membres
au Conseil d’Administration.

5°) – Échanges avec les Élus :
Mme Anne-Marie d’ESTIENNE d’ORVES, Maire des 9ème et 10ème

Arrondissements présente à tous ses meilleurs vœux pour l’année
2024 et remercie M. Victor FARINA et tous les membres du CIQ
pour leur travail et excuse l’absence du Député M. Lionel ROYER
PERREAUT.

a) Sécurité
•  Résidence ÉGUISON : un habitant se plaint de ne voir aucune
Police et désire pouvoir choisir l’emplacement des caméras de télé
- surveillance.
• Rue Saint-ÉLOI : les livreurs du commerce de proximité utilisent
la rue Saint-ÉLOI à contre-sens, et même tournent ensuite à
gauche dans l'Avenue de TOULON.
• Résidence Marco Polo : des jeunes s’installent dans les garages
pour, entre-autres, démonter des motos. Un trafic est en train de
s’installer, facilité par le fait qu’il y a plusieurs accès à ces garages.
Souvent, des jeunes masqués viennent commettre des
dégradations. Il serait opportun de donner un nom à la voie
donnant accès à l’arrière de la Résidence Marco Polo.
M. FARINA : Il manque une caméra de vidéo protection qui
pourrait également sécuriser l’École Cap Est.
• Mme PASQUINI rappelle que la priorité pour l’installation des
caméras, ce sont les écoles.
• Mme d’ESTIENNE d’ORVES : constate que l’installation des
caméras semble "oubliée" dans les quartiers Sud.
• M. ROSATO : le quartier dit "Espagnol" n’est pas considéré
comme étant à risque, aussi les policiers n’y vont pas. M. ROSATO
indique que généralement, la police municipale réagit plus vite
que la police nationale. En cas de besoin, il est préférable de
composer le numéro de la police municipale (04 91 55 41 01)
plutôt que le 17, qui est très souvent débordé. 
• Mme PASQUINI rappelle que la police se renforce et se
réorganise. Nota : le 2 février aura lieu une réunion avec la police
municipale et les CIQ.

• Informations diverses :
M. ROSATO informe que la Mairie du 5ème Secteur va faire revivre
la Boule de Bourgogne, afin d’utiliser le terrain situé Rue Paul
CASIMIR, avec son siège au Bar Le Flint.
      Lanterne de VÉRAME : Il faut aller chercher le courant au
candélabre le plus proche, ce qui nécessitera une ouverture de
voirie (La Métropole).
      Les Distributeurs automatiques de billets (DAB) : Mme Olivia
PARREL : Il faut des places de stationnement pour les convoyeurs
de fonds. La Mairie du 5ème Secteur ne sait pas où en est cette
affaire, car reprise par la Mairie de Marseille.
b) Propreté :

• Ordures ménagères : Le CIQ n’a pas été consulté pour la mise
en place des composteurs.
• La Résidence Marco Polo a un problème de poubelles avec ses
voisins, ce qui se traduit par des détritus qui jonchent la Rue de
POLOGNE.
• Bio-seaux : M. FERCHAT rappelle qu’il faut aller les chercher à la
Mairie du 5ème Secteur. Il paraît qu’il n’a pas été approvisionné
suffisamment de seaux pour tous les habitants (700 seaux reçus
de la Métropole). La fréquence d’enlèvement est prévue de deux
collectes par semaine. Ne pourrait-on pas les faire distribuer les
bio-seaux par les CIQ, au moins pour les personnes âgées et à
mobilité réduite ?

c) Voirie :
• Boulevard Urbain Sud : Pour la Mairie de Secteur, c’est une
affaire "gigantesque". Elle n’a pas encore connaissance des
études du projet.

d)  Mobilité :
• M. LE GALL se félicite de la présence à l’Assemblée de M.
HAVARD, Directeur Général SMTPC et de la très bonne
collaboration de cette société avec les CIQ. 

• M. BERTAGNA : Concernant le bus 18 (qui devient le B18) la
démographie ayant augmenté dans notre quartier, il y a de plus
en plus de problèmes avec les mamans et leur poussette dans les
bus surchargés.

• M. GUELLE (qui représente Mme VASSAL) : Le réseau RTM est
en cours de refonte en concertation avec le CIQ.  Le B18 pourrait
aller de Castellane à la Valentine. Des bus plus longs sont
envisagés, mais nécessitent de régler le problème des
stationnements, notamment Avenue de la CAPELETTE.

•  Gratuité des bus : Problème à débattre.

• Allée des JUSTES : Il faut que la Mairie de Marseille s’en occupe,
en même temps que la ré-novation du Parc du 26ème Centenaire.

6°) – Questions diverses :

•  C.I.Q. signale de ne pas oublier de s’occuper des chenilles
processionnaires sur l’espace vert situé entre l’ancienne sortie de
l’A50 et Chemin de l’ARGILE.
•  M. LE GALL rappelle le problème des horodateurs. Mis en place
dans le 5ème Arrondissement, les véhicules du 5ème viennent se
garer dans le 10ème. 80 personnes ont été consultées. Mme
D’ESTIENNE d’ORVES dit que cela ne fera que déplacer le
problème ailleurs. Quoi qu’il en soit, les avis sont partagés sur
cette question. C’est en réflexion.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 45

      Le Secrétaire
      M. Régis MORLET

Compte rendu 
de l’Assemblée Générale du 25-01-2024



CENT ANS CONFÉDÉRATION GÉNÉRALE DES C.I.Q.
10 novembre 1924 / 10 NOVEMBRE 2024

Samedi 7 Décembre 2024, en matinée, à l’Auditorium du PHARO, Monsieur Benoît PAYAN Maire de MARSEILLE
a invité l’ensemble des C.I.Q, pour fêter cet évènement avec l’exposition des cubes représentant chaque
Fédération de C.I.Q.
En présence de Madame Marguerite PASQUINI Conseillère Municipale Chargée auprès des C.I.Q. et de
nombreux Présidents de C.I.Q. et personnalités. Au cours de cette cérémonie, Monsieur Benoît PAYAN Maire
de MARSEILLE a remis la Médaille de la Ville de MARSEILLE à Monsieur Philippe YZOMBARD Président de la
Confédération Générale des C.I.Q. Ce dernier a ajouté dans son discours que cette Médaille était dédiée à
l’ensemble des C.I.Q.

Mardi 17 Décembre 2024 au Conseil Départemental 13 à 11H30, Madame Martine VASSAL Présidente de la
Métropole AIX-MARSEILLE-PROVENCE et du Conseil Départemental 13 a invité l’ensemble des C.I.Q. pour
fêter l’anniversaire des Cent ans de la Confédération Générale des C.I.Q. Accompagné de Madame Solange
BIAGGI Conseillère Métropolitaine en charge des C.I.Q. et Madame Marion VORTEMANN Chargée de Mission
auprès de Madame la Présidente à la Métropole, Monsieur Philippe YZOMBARD Président de la Confédération
Générale des C.I.Q. a coupé le gâteau d’Anniversaire, afin de le partager avec l’ensemble des participants.
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LE C.I.Q. MENPENTI 10ÈME FÊTE 
SES 30 ANS DE REDÉMARRAGE

17 DÉCEMBRE 1994 / 17 DÉCEMBRE 2024

Le mardi 17 décembre 2024 à 17H00, le Conseil d’Administration du C.I.Q. MENPENTI 10ème s’est réuni dans une
salle de la Paroisse Saint Défendent au 240 Avenue de TOULON 13010, mise grâcieusement à disposition par le Père
Xavier MAURIN Curé de cette Église. 
En effet, il y a 30 ans, jour pour jour , que le C.I.Q. MENPENTI 10ème qui était en sommeil a redémarré lors d’une
Assemblée Générale Extraordinaire qui s’est tenue dans une salle de cette Paroisse, avec une nouvelle équipe de
bénévoles. 
Monsieur Blaise ROSATO 1er Adjoint au Maire Délégué à la Sécurité, et aux Quartiers de La Capelette, Timone et
Menpenti nous a honoré de sa présence, ainsi que le Père Xavier MAURIN. La séance s’est terminée par une coupe
de champagne et un magnifique gâteau d’Anniversaire réalisé par la Boulangerie « Le Secret de l’Artisan » au 194
Avenue de TOULON 13010.

De gauche à droite, Monsieur Blaise ROSATO 1er Adjoint au Maire du
5ème Secteur, Messieurs Basile PSALTI, Victor FARINA, Pierrick GADAULT,
Pierre LEGER, Régis MORLET et Richard DUCHAMP
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ÉVOLUTION DU VILLAGE DE MENPENTI 
(Propreté)

Lundi 11 mars 2021, la Métropole AIX-MARSEILLE PROVENCE réorganise la collecte des déchets à MARSEILLE
sur les 9ème, 10ème, 11ème et 12ème arrondissements. Une information par boîtes aux lettres a été faite par notre
C.I.Q. auprès des habitants et des Syndics de notre noyau villageois.

En janvier 2024, la Métropole AIX-MARSEILLE PROVENCE a mis en place 7 bacs bio-déchets dans le périmètre
de notre noyau villageois. Malgré nos remarques, le bac bio-déchets près du Kiosque à journaux (Photo jointe),
à hauteur du n° 152 Avenue de TOULON n’a pas été repositionné près des Points d’Apports Volontaires (PAV)
et celui du Boulevard RABATAU/ Daniel MATALON n’est pas positionné au bon endroit.

Des bio-seaux ont été mis à disposition par la Mairie du 5ème Secteur en quantité limitée…

Jeudi 26 décembre 2024 en matinée, le dispositif de collecte des sapins a été mis en place par la Métropole
Aix-Marseille-Provence jusqu’au dimanche 30 janvier 2025, au 157 Avenue de TOULON ainsi qu’au Chemin de
l’ARGILE, à côté de l'entrée du Parc du 26ème Centenaire.
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ÉVOLUTION DU VILLAGE DE MENPENTI 
(Voirie/ Propreté)

En début février 2024,
signalement de notre C.I.Q.,
auprès de l’application 
« Engagés au Quotidien » pour
une dalle France Télécom très
dégradée Avenue de TOULON,
angle Rue Antoine RÉ 13010.
Suite à notre signalement, le
changement de cette dalle a été
effectué.

À la demande du C.I.Q. MENPENTI 10ème, à la mi-février 2024 des travaux de réfection de voirie, ainsi que le
repositionnement du poste fixe à hauteur du 240 Avenue de TOULON 13010, ont  été effectués. Remerciements
à Messieurs Guil DARMON Adjoint à la Voirie du 5ème Secteur, ainsi qu’à Claude FERCHAT Adjoint à la Propreté
du 5ème Secteur pour le nouvel emplacement du conteneur.

Anissa MOUFOK - Docteur en Pharmacie

Ouvert du lundi au vendredi 
de 8h à 12h30 et de 14h à 19h30

Le samedi de 8h30 à 12h30
Livraison à domicile

220 avenue de Toulon - 13010 MARSEILLE
Tél/Fax : 04 91 32 98 90

Nous pouvons préparer vos ordonnances envoyées 
sur notre adresse email : pharmacie.toulon220@gmail.com

PHARMACIE DE TOULON

Spécialisée en homéopathie
Conseils et accompagnement de la jeune maman

HERBORISTERIE



ÉVOLUTION DU VILLAGE DE MENPENTI 
(Voirie)

Mercredi 16 octobre 2024, le C.I.Q. MENPENTI 10ème a envoyé un courriel à la Métropole Aix Marseille Provence
pour demander de sécuriser le parapet qui enjambe le Jarret à hauteur du n°99, Chemin de l’ARGILE 13010. En
effet suite aux fortes pluies en matinée du mardi 08 octobre 2024, le débordement du Jarret a causé des
inondations dans les garages de la Résidence Century Parc, située à proximité de cette rivière, ainsi qu’en entrainant
des véhicules stationnant sur ladite voie. Ces intempéries n’ont heureusement pas causé de victimes.
Le portillon a été détruit lors de ces fortes pluies et une nouvelle porte grillagée a été mise en place.

Du 30 septembre 2024 au 28 mars 2025, la Société des Eaux de MARSEILLE fait effectuer des travaux de
changement de canalisation d’eau potable, sur l’Avenue de TOULON, entre la Place de POLOGNE et la Rue
BRANDIS. Panneau d’information avec Arrêtés au 157 Avenue de TOULON 13010 (photo jointe).
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ÉVOLUTION DU VILLAGE DE MENPENTI 
(Mobilités)

Le jeudi 29 février 2024 en matinée à l’Hôtel de Ville sur le thème de la Nature en Ville, Madame Nassera BENMARNIA
Adjointe au Maire de MARSEILLE en charge des Espaces Verts, des Parcs et Jardins et du retour de la Nature en Ville
- Conseillère Métropolitaine a invité l’ensemble des C.I.Q. 

Notre C.I.Q. a attiré son attention sur la demande d’aménagement de l’Allée des Justes qui traverse le Parc du 26ème

Centenaire, récemment nommé Jean-Claude GAUDIN Ancien Maire de MARSEILLE, en vue de l’arrivée du futur
Tramway T3 sur l’Avenue CANTINI, prévu au 2ème semestre 2025. 
En effet, le noyau villageois de MENPENTI riverain de ce Parc Urbain représente plus d’un millier d’habitants, d’où la
nécessité d’aménager cette Allée des Justes aux horaires de fonctionnement du futur Tramway, afin de permettre à
ses habitants d’accéder à ce moyen de transport et d’éviter de prendre leur véhicule.
N’ayant pas eu de retour sur cette demande, nous avons envoyé un courriel à l’Élue précitée afin de se faire confirmer
que ce projet est pris en compte par la Ville de MARSEILLE, pour permettre à nos habitants, tout en utilisant cette
Allée de prendre le Tramway et d’apprécier ce Parc Urbain.

Victor FARINA

Allée des JUSTES 
Entrée Chemin de l’ARGILE                                                                                                                                     

Allée des JUSTES 
Entrée Avenue Jules CANTINI (Arrêt Tramway T3)                     



ÉVOLUTION DU VILLAGE DE MENPENTI 
(Aménagement mobilier/ Équipement Médical)

Pendant l’été 2024, sécurisation du terrain de boules “Éguison”; la
Mairie du 5ème Secteur a effectué les travaux afin que les bancs soient
mis en place à l’intérieur du jeu de boules pour le bonheur des
riverains qui subissaient des nuisances nocturnes et des boulistes qui
profitent maintenant de ce nouvel aménagement.

À l’emplacement de l’ex Agence Caisse
d’Épargne au 182 Av. de TOULON 13010,
ouverture prévue en avril 2025 d’un Cabinet
Médical avec 7 salles de consultations, à
savoir :
- Médecine générale
- Suivi gynécologique
- Suivi de grossesse
- Suivi pédiatrique.

Centre Social de la Capelette
221, av. de la Capelette - 13010 MARSEILLE
04.91.79.66.01
accueil.capelette@gmail.com
Permanences juridiques ASMAJ 
Les 2ème et 4ème jeudis du mois
A partir de 9h et sans rendez-vous, par ordre d’arrivée.

Déposer, abandonner, jeter ou déverser tout type de déchets sur la voie
publique et privée est puni d'une amende forfaitaire: somme à régler
dans un délai précis à la suite de certaines infractions relatives
notamment à la circulation routière et sans passage par un tribunal. Le
montant peut être minoré ou majoré en fonction de la date de
paiement..

La Métropole met en place des services gratuits d’enlèvements des
encombrants : 0 800 94 94 08. 
Les horaires de disponibilité du service sont : de 08h00 jusqu'à 18h30
du lundi au vendredi et de 7h30 à 17h30 le samedi.

Déchèterie de Bonnefoy
11 Boulevard Fernand Bonnefoy, le mardi et le samedi de 8h à18h, lundi,
mercredi, jeudi, vendredi de 8h-12h15 et 12h45-18h, le dimanche de 8h
à 12h (sauf 1er Janvier, 25 décembre et 1er Mai)

C.I.Q. MENPENTI – N° 47 – JANVIER 2025 - P11
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ÉVÈNEMENT FESTIF

NOUVELLE ACTIVITÉ  DU VILLAGE DE MENPENTI
Un Club de Boules prend ses marques sur le terrain “d’Éguison”      

Pour la 1ère fois à MENPENTI, le jeudi 19 décembre 2024 de 16H30 à
18H30, la Mairie du 5ème Secteur, sous la houlette de Madame Anne –Marie
D’ESTIENNE D’ORVES Maire des 9ème et 10ème arrondissement a invité les
parents et leurs enfants à un Noël sur la placette au 157  Avenue de
TOULON 13010, devant le Siège du C.I.Q.MENPENTI 10ème

De nombreux enfants ont pu voir le Père Noël accompagné de son ”renne”
pour le plus grand bonheur  des familles en présence des Élus du 5ème

Secteur. La Mairie des 9ème et 10ème arrondissements a offert grâcieusement
aux participants « goûter de Noël, des marrons chauds avec un Atelier de
maquillage accompagné de mascottes
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Je tire ou je pointe...
Monsieur Jean-Pierre GALLO Président de L’Association Bouliste CATALÏA,
avec le soutien et l’accord de la Mairie du 5ème Secteur s’est installé sur l’espace
Éguison, réservé au jeu de Boules au 2ème trimestre 2024. Le C.I.Q. MENPENTI
10ème a soutenu dès le début de sa mise en place cette Association. Elle
apporte une activité ludique et sportive aux habitants du noyau villageois de

MENPENTI, d’ailleurs en 8 mois
d’existence ce Club de Boules
compte 53 Adhérents dont 30
licenciés.
Pour l’année 2025 notre C.I.Q.
renouvelle son soutien à la
Boule CATALÏA, nous ne
doutons pas que la Mairie du
5ème Secteur avec l’appuie de
Monsieur Marc CAPUANO
Adjoint au Maire des 9ème et
10ème arrondissements Délégué
au Club de Pétanque, sera à
leur écoute pour améliorer
l’aménagement de ce terrain
de boules.

Victor FARINA

Association Boules CATALÏA
de gauche à droite : 
M. Mouloud BOUTAKOUK,      
M. Philippe GALLO, 
M. Daniel BOURBON,   
M. Yannick ANGOT,  
M. Philippe COULET 



ACTIVITÉS ARTISTIQUES DU VILLAGE DE MENPENTI

ÉCOLE de DANSE
" STUDIO BALLET À PETITS PAS "

(Le C.I.Q. MENPENTI 10ème solidaire de ces activités depuis près de 30 ans)

Publicité : SUDMEDIAS 
G. Raphaël : 06 98 69 76 17

Email : geraldraphael696@gmail.com 

CONCEPTION 
ET IMPRESSION

La danse est une passion pour beaucoup de personnes.
Si vous êtes passionné de danse " STUDIO BALLET À
PETITS PAS " vous accueille pour vous permettre de
vivre cette passion sans modération, que vous soyez
débutant ou danseur confirmé, enfant ou adulte. L'école
offre à chacun la possibilité de s'exprimer et de
s'épanouir à travers cet art magnifique. 
Les cours sont dispensés par une professeure Diplômée
d'État, ex- danseuse soliste internationale, ancienne
élève de la prestigieuse école de danse "Académie
Princesse Grâce de Monaco".
L'école offre aussi la possibilité de pratiquer le PILATES
dont les bienfaits ne sont plus à démontrer, à savoir:
développement des muscles profonds et posturaux,
assouplissement, amélioration ou restauration des
fonctions physiques.
Chaque année, un spectacle à thème clôture la saison
permettant ainsi aux élèves de s'exprimer techniquement
et artistiquement sur scène. En 2024 l'école a rendu
hommage à sa Ville MARSEILLE dont la richesse
historique et culturelle a permis de nombreux tableaux.
En 2025 " STUDIO BALLET À PETITS PAS " vous
invitera dans un "Jardin extraordinaire" où un univers
imaginaire rejoindra le monde réel...
Rejoignez-nous et laissez-vous emporter par la magie de
la danse... 
Pour plus d'informations, rendez-vous sur notre SITE
WEB : http://www.apetitspasmarseille.fr/
Vous pouvez aussi nous suivre sur INSTAGRAM :
@danse_a_petits_pas
ou contactez-nous directement à l'école : 06.12.95.47.02
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Une nouvelle ère pour notre studio avec une équipe qui
s’agrandit, de nouvelles disciplines, des massages, des
retraites bien-être, des ateliers découverte le samedi  et
surtout de beaux projets en perspective en alliant
toujours la Danse, le Fitness, le Pilates et le Bien-être.

Et notre première ambition est de vous permettre de
vous révéler, vous explorer, vous découvrir, vous aimer
dans « un corps et un esprit sain ».

Nos Cours sont accessibles à partir de 4 ans ! 
Pour Enfants, Ados, Adultes et de tous niveaux !

Notre équipe aura le plaisir de vous accueillir pour
prendre soin de vous dans une ambiance  chaleureuse,
conviviale et familiale !

Venez découvrir notre univers en bénéficiant d'une
séance d’essai offerte grâce à ce flyer !
Nous proposons aussi des Stages Multi-disciplines à
thème pour enfants, pré-ados et ados pendant les
vacances scolaires !

Certains de nos cours du planning sont proposés en  
« COURS OPEN » accessibles aussi aux non adhérents
pour découvrir différentes disciplines sans inscription
annuelle et ouverts à tous! !

Participation à de nombreux évènements et spectacles !
Proposition de suivi individuel alliant sport et bien-être !

Préparation d'ouverture de bal pour Mariage, EVJF ou
autre thème, concours de danse ect...

Création d'une Compagnie de Danse «TSO KE » à la
découverte de jeunes talents.

Chaque année nous proposons deux spectacles, un pour
Noel en plus petit comité et en Juin sur scène dans une
belle salle de spectacle avec  pour thème cette année
"LE PETIT PRINCE"

Retrouvez toutes nos informations via nos réseaux
sociaux « Fidayostudio » 
ou par mail @   "fit-dance-studio@hotmail.com » 

EN 2024, FIT & DANCE STUDIO CHANGE DE NOM …
ET DEVIENT …   “FIDAYO STUDIO”

ACTIVITÉS ARTISTIQUES DU VILLAGE DE MENPENTI
(Le C.I.Q. MENPENTI 10ème solidaire de ces activités depuis près de 30 ans)
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Une partie de nos élèves et notre équipe au
spectacle de Noël



Monsieur FARINA Victor Président 
Monsieur REULAND Albert Vice-Président
Monsieur PSALTI Basile Vice-Président 
Monsieur Pierrick GADAULT Vice-Président
Monsieur MORLET Régis Secrétaire
Madame Catherine VALTER SIMEONE Trésorière 

Remerciements aux 838 Copropriétaires accordant leur confiance à notre C.I.Q.,
en adhérant collectivement pour l’année 2024.

Copropriété Le Savoie                               152/154 Avenue de TOULON, 

                                                                   5/7Rue MENPENTI                                                   285 Adhérents

Copropriété Les Terrasses du Cap            30 Rue de POLOGNE                                               51 Adhérents

Copropriété Le Palladium                          75 Chemin de l'ARGILE                                            42 Adhérents

Copropriété Le Provence                           161 et 163 Boulevard RABATAU                              37 Adhérents

Copropriété Faubourg Castellane             206/208/210 Avenue de TOULON                          93 Adhérents

Copropriété Le Saint Eloi                           22 Rue Saint ÉLOI                                                     80 Adhérents

Copropriété Le Pologne                            35/37 Rue de POLOGNE                                         40 Adhérents

Copropriété Éden Park                              12/16 Rue Jean–Baptiste REBOUL                           55 Adhérent

Copropriété                                               39 et 41 Rue Antoine RÉ                                          24 adhérents

Copropriété Marco Polo                            27 et 31 Rue de POLOGNE55                                 55 Adhérents

Copropriété Éguison                                  33 et 35 Rue d’ÉGUISON                                         49 adhérents

Copropriété Les Soléïanes                        6, 8 et 10 Rue ROLLAND                                          27 adhérents

Administrateurs :

Monsieur CHAN KAN Gino 

Monsieur DUCHAMP Richard

Monsieur LEGER Pierre

Monsieur ORTEGA Patrick

Composition du Conseil d’Administration du C.I.Q. MENPENTI 10ème

Assemblée Générale du C.I.Q. MENPENTI 10ème

Jeudi 06 Février 2025 à 17H00
Au Siège du C.I.Q. (Salle n°4) - 157 Avenue de TOULON 13010

BULLETIN D’ADHÉSION AU C.I.Q. MENPENTI 10ème

Nom : ………………………………………………………. PRÉNOM……………………………………… 
ADRESSE : …………………………………………………………………………………............................
Courriel : ……………………………………………………………………………………….......................

Ci - joint un chèque de……….€ (10€ minimum) à l’ordre du C.I.Q. MENPENTI 10ème

DATE ET SIGNATURE:

En présence de vos Élu(e)s qui répondront à vos questions sur l’Espace Public de votre Quartier :
Propreté- Voirie- Sécurité- Mobilité- Environnement, etc…

(Ne seront traitées que les questions posées par écrit avant le mardi 04 février 2025).
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AVEC LE DÉPARTEMENT, 
RÉALISEZ TOUS
VOS PROJETS

Provence Éco-Rénov

Allo
Rénov’énergie

Prime Fioul
Prime Air Bois

Récupérateur
d’eau de pluie
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Rénovation thermique de votre logement, insert de cheminée, 
récupérateur d’eau de pluie, remplacement de votre cuve à fi oul 
ou équipement en motopompe, découvrez toutes les aides du 
Département pour un habitat plus économe et moins polluant.

Plus d’info


